びょうたれば

桜台小 学校だより 令和3年 5月7日 第6号



学校通信の表題になっている「ひょうたんいけ」には、メダカやヤゴ、ザリガニなどの生き物が住んでいます。先日も放課後、学校にやってきていた子どもたちが、メダカやザリガニの動きを追っていました。晴天が続くと、ひょうたんいけの西側の部分の水がなくなって干あがってしまいます。池の水の量にも気をつけながら、ひょうたんいけをしっかりと守り、管理していきたいと思います。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子を紹介しています。







家庭訪問ありがとうございました。

4月26日(月)から5月6日(木)まで5日間にわたり、家庭訪問をさせていただきました。ありがとうございました。今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、保護者と担任との顔合わせとお住まいの場所の確認が主な目的となりました。長くても10分程度という短い時間でしたので、保護者の皆様にとっては充分満足のいくものではなかったかもしれません。この機会をきっかけに、今後担任や学校とつながっていただき、これから1年間を通して、子どもを中心に据えたさまざまなやり取りが展開していければと考えています。

教職員の働き方改革について

三重県では、施策「教職員が働きやすい環境づくり」を推進し、子どもたちと向き合う時間を確保し、心身にわたる健康維持を図ることにより、教育活動に意欲的に取り組めるよう、すべての公立学校で統一した取組が進められています。

本校では、以下の取組を行っていくことで、働き方改革に結び付けようと取り組んでいます。ご 理解、ご協力をお願いします。

- ・定時退校日の設定……毎月1回以上(主に水曜日)、16時55分に退校します。
- ・基本的に18時以降のお電話(土日・祝日は終日)には対応できませんので、ご了承ください。※電話には、対応できない旨のアナウンスが流れます。
- ・学校休校日の設定(下記の期間は、学校に教職員が不在です。四日市市全体の取組です) 8月10日(火)~16日(月)、12月28日(火)、1月4日(火) ※学校休校日前後の土・日曜日及び祝日も休校となります。

引き続き、新型コロナウイルス感染症対策をお願いします。

新型コロナウイルスの変異種が猛威を振るい、関西や関東では連日多くの感染者の数が報告されています。四日市市内でも家庭内感染による感染が非常に多くなってきており、収束の兆しが見えません。テレビや新聞などの報道によると、今回の変異種は感染力が高く、子どもたちにも感染する可能性が高くて、重い症状も現れているようです。

新型コロナウイルスに… ますく(マスク) けんおん(検温) なかまとの距離 [ソーシャルディスタンス] いつも 倫気

『人にうつさないために、人からうつらないために』引き続きしっかりと感染症対策を行いましょう。各学級には写真のような標語が掲示されています。

「ま」すく、「け」んおん(検温)、「な」かまとの距離(ソーシャルディスタンス) 「い」つも換気、「よー」く手洗い

学校では、休み時間から教室に戻るときや給食の前にしっかりと手洗いなどを行っています。また、給食の時間は『マスクを外したら話さない』という黙食に取り組んでいます。家庭内感染も増えていますので、ご家庭でも黙食へのご理解・ご協力をお願いします。 (文責 北住 昌文)